

独 標

西東京市立ひばりが丘中学校

第1学年

第36号

令和6年1月19日発行

スキー移動教室から進路学習へ

しおりの読み合わせも終わり、レク係がバスレクや1日目のレクに向けて準備を進めています。ワクワクしますよね。1行日記を読んでいると、スキー教室を楽しみにしている様子が伝わってきます。そんな中、一旦スキー教室からは離れて、総合的な学習の時間では進路学習が始まります。進路と聞くと高校受験?と思いがちですが、その前に、将来はどんな道に進んでいきたいのか、自分と向き合っていくことが大切です。2年生に向けて、少しずつ進路学習を進めていきましょう。

保護者の皆様へ

スキー移動教室のスキー板やスキーウェアなどのレンタル料金ですが、それらは旅行代金に含まれています。別途の集金はありませんのでご安心ください。自分の用具を持参して使用する場合は、その分のレンタル料金は後日、返金されます。

新年の抱負の作文を紹介します。

<敬称略>

充実した一年

B組

昨年一年間は、私にとって充実した年だったと思います。小学校を卒業し、学年が一つ上がって中学生。部活にも入りました。慣れない制服を着て、まだ半分小学生の気分のまま入学式。そこからあっという間に三学期を迎えました。

時には小学校とは全く違う中学校生活に戸惑ったり、課題に追われたり。また、時には新しくできた友達とたくさん遊び、テニスもたくさんして外に出ることが好きになりました。昨年は、大変なことも多かったけれど、楽しいことも多くて、すごく充実した年でした。

新年を迎えて、勉強も部活も、昨年よりも大変なことがもっとあると思います。だからこそ、昨年よりももっと頑張らなくてははいけません。特に今年一年は、計画的に行動できるようになるために頑張りたいです。なぜかという、課題よりも楽しさを優先して後で困ることが多かったり、提出物の期限に間に合わなかったりしたことがあったからです。そのため、三学期、そして二年生になってからはそのようなことがないように、計画性をもちたいと思いました。

また、部活でももっと上手くなるためにはどうしたらいいのか考えて、それを行動に移せるようにしたいです。ペアとの団結力を高めて、「一番手になりたい」という目標を実現させるために努力したいと思います。先輩になっても恥ずかしくないような二年生になって、この一年をより充実した年にしたいです。

僕の新年の抱負

B組

僕の新年の抱負は、「学校に遅れずに学校の行事や宿題をきちんとやりとげる」ことです。僕がこの目標にした理由は三つあります。

一つは、きちんと学校に遅れずに行けてなかったと思ったからです。僕は週に一回ぐらい8時25分を過ぎてしまうことがあります。社会に出て、遅刻してしまうと信用がなくなってしまいますし、この人は約束が守れない人なんだなと思われてしまうので、遅刻しないことを新年の抱負にいたいと思います。

次は、学校の提出物を期限に遅れて出すことが多かったからです。提出物を出さなかったら、学校の先生からの信用をなくしてしまったり、成績が下がってしまったりします。勉強量も減ってしまいます。しかし、提出物を出すだけで、頭のよさ、成績アップ、学校の先生の信用もゲットでき、一石三鳥だと思ったので新年の抱負にしました。

最後は、学校の行事についてです。僕は学校の行事にあまり協力できていなかったので、一年の最後ぐらいは学校の行事に積極的に協力したいと思います。

僕はこの新年の目標を、努力で達成させて努力の味を覚えることにも役立てたいと思います。達成させるために日常的にこの目標を頭の中に入れておきたいです。

先輩と後輩

D組

私は今年の四月から二年生になります。そうすると今の先輩が三年生になり、新しく一年生の後輩が入ってきます。それに二年生になるとまた勉強が難しくなります。ですので、今年は勉強を今まで以上に頑張ります。そして、一年生に慕われるような優しく頼れる先輩になりたいです。

これらのことから今年の抱負は「文奏両道」にしました。「文武両道」での“武”はスポーツの武というイメージが強いですが、私は吹奏楽部です。ですので、文武両道ではなく自分で学問と吹奏楽をあわせて作った「文奏両道」という四字熟語を抱負にしました。

部活が終わったらすぐにスマホをさわるのではなく、勉強をすこしでもやり、復習もする。これらやるべきことを終わらせてからスマホなどやりたいことをやる。これを今年は頭に入れて生活していきたいです。また、部活動では積極的に動き、後輩に指示をだしつつも尊敬されるような人間になりたいと思います。

今年の抱負

D組

私は昨年の反省を活かし、今年は「万里一空（ばんりいっくう）」という四字熟語を抱負にすることに決めました。「万里一空」には、どんな状況でも全力で努力し続けるという意味が込められています。世界中、どこまで遠くに行っても同じ空の下であるように、どのような状況でも目標に向かって突き進む様子が連想される言葉です。

今年はスキー移動教室や、新学年に上がってクラスメイトも変わるなど、沢山のことがあります。スキー移動教室では仲間との団結力が問われます。合唱祭や運動会で学んだことをスキー移動教室に最大限生かして、ひばりが丘中学校の風紀を乱す事無く帰って来られたら良いと思います。

新学年の二年生になってクラスメイトが変わっても、新しいクラスで充実した一年を過ごせるように、委員会や係には積極的に関わるようにします。

今年も色々な事に挑戦し、新たなことを見つけられるよう、努力します。